
・司 会 伴在賢時郎副ＳＡＡ
・出席報告 本日69.05％ 16名欠席、前回訂正93.18％ 3名欠席

前々回訂正93.18％ 3名欠席
前々前回訂正88.37％ 5名欠席

・ラッキーナンバー No.2 ⼩林恭⼀君

■会⻑/伊藤 武利 ■幹事/竹上 幸浩 ＜例会/⾦曜日 ぬのはん＞

＜週報 №2808＞

2917回例会 2017年6月23日（⾦）

諏訪ＲＣ60周年記念事業の週報がアップされていました。
とてもきれいに仕上がっていました。皆さんもぜひご覧ください。

神話のお話も次回が最終回になります。
「天孫降臨」と言うことで、自分の息子ではなくその孫を天照

天照神は地上に降臨させたということです。その名前はニニギ
ノミコトと言い、天照天照神は三種の神器を渡されました。

会⻑告知

勾玉は優しい思いやりの心、鏡は正直な素直な心、剣は勇気を表すと言われています。
ホノニニギは八百万の神々を従えて、天の御座所を出て八重にたなびく雲を押し分け、暗い

夜道を押し分け、⻑い旅路の末に天の浮橋から筑紫の日向の⾼千穂の峰に降り⽴ちました。
⾒晴らしもよく気に⼊ったのでここに宮殿を造りました。そして早くも、とっても美しい⼥性と出会い
ます。名前をコノハナサクヤヒメと言います。
お父様はオオヤマツミ、山の神さまです。お父様にコノハナサクヤヒメを欲しいと申しでると、オオ

ヤマツミは姉のイワナガヒメとセットで二人とももらってくれということでしたが、イワナガヒメは醜いの
で、イワナガヒメを返して美しい方とだけ結婚しました。
返されたオオヤマツミはイワナガヒメを抱きしめて「イワナガをそばに置いたなら、巌のごとく永遠に

命があったであろうに」と嘆きました。
コノハナサクヤヒメは、たった⼀度の契りで妊娠しました。ところが、ホノニニギはまさか⼀度の契り

でできるはずはないと疑います。疑い晴らす為にコノハナサクヤヒメは産屋の⼊り口を厚い粘土で
塗り固めて火を放ち、その中で3人の子を産みました。無事に生まれたので身の潔白が証明され
たわけです。世の中が平和になりました。
3人の子供の⼀人が後の山幸彦です。この神さまには後の⻯宮伝説のもとになったと言われる

お話があります。



・平林明君
ゴルフ同好会コンペ終了しました。ご参加いただいた方々ありがとうございました。
藤井さん、⼩出さんにもご参加いただきました。

・北川和彦君
大岩さん同好会のゴルフ優勝おめでとう。折井さん初のドラコンおめでとう。

・大和眞史君
60周年記念⾏事とても心温まるもので貴重な経験をさせていただきました。

・藤澤晃君
2年間お世話になりました。

・横澤良君
3年間大変お世話になりありがとうございました。

・宮坂美保子さん
横澤さん藤澤さんお世話になりました。新天地でのご活躍をお祈りします。

・⼩平直史君
結婚記念日にお花をいただきありがとうございました。

・⼩林恭⼀君
ラッキーナンバーに当たって。

ニコニコボックス

幹事報告 竹上幸浩幹事
◇6月11日の60周年記念式典祝賀会、会員の皆さんのご協⼒により盛会裏に終了すること
ができ、ありがとうございました。多くの皆様からご祝儀をいただいておりますのでご披露いたしま
す。

委員会報告
◇折井ロータリー財団委員⻑
今回、私と岩波⽶山奨学会委員⻑と60周年を記念して、会員の皆さんに積極的に両財

団へのご寄付をお願いしているところであります。できましたら6月末日までに⽶山奨学会につ
いては10万円、財団については11万円ですのでお振込みをいただくか現⾦でお持ちいただけ
ればと思います。

会員挨拶
◇横澤良君
今回、異動により松本に転勤になりました。諏訪にきて3年に

なります。その間、諏訪ＲＣへ⼊会させていただいたこと、さらに
は創⽴60周年の記念すべき年に⽴ち会えたことを大変光栄に
思います。私のような者を本当に仲間として接していただきあり
がとうございました。 最後に諏訪ＲＣの益々のご発展と会員
の皆様、ご家族の皆様のご多幸を祈念申し上げ、退会の挨拶
とさせていただきます。

◇藤澤晃君
2年間という短い間でしたがありがとうございました。諏訪に来

まして御柱祭など楽しませていただきましたが、何といっても諏訪
に赴任してゴルフを覚えさせられたことが思い出となりました。
皆様方のご健勝とご活躍を祈念申し上げ退会の挨拶とさせ

ていただきます。本当にありがとうございました。



退任役員挨拶①
◇⽶山奨学会 山崎晃副委員⻑
60周年記念式典に王玉洪さんが元気でご出席いただき大変うれしく思いました。

◇国際奉仕委員会 玉本広人委員⻑
今年度、諏訪湖RCの交換留学生グェンドリーヌさんの卓話をいただきました。
日本の文化に興味を持たれ当日、練習されている三味線を弾いていただきました。

◇⻘少年奉仕委員会 ⼩口泰幸副委員⻑
⻘少年委員会の担当例会は3回程⾏いました。アクトのメンバーが少ないというのが何より

の課題であります。次年度に向けて頑張りたいと思います。

◇会員選考委員会 森幸俊委員⻑
今年は2名の会員を迎えることができました。特にお願いしたいことは、計画書の中に選考

のルールが書かれています。これをきちんと守っていただきたいと希望します。

◇会員増強委員会 河⻄正⼀委員⻑
今年の会員増強の目標は3名であったように記憶しています。2名の方の⼊会がありました

ので、まあまあかなと思っています。もう1名の方が⼊会予定のようですので、よろしくお願いし
ます。8月26日に3委員会合同の例会を開催しました。

◇職業分類委員会 藤森郁男委員⻑
職業分類も年月とともに緩くなってきています。委員会の機能が形骸化してきていると思い

ます。今は会員拡大ということに重きが置かれていると感じています。



退任役員挨拶②
◇親睦・クラブ親善委員会 宮坂美保子副委員⻑
笠原委員⻑が途中で休会になってしまいましたので、途中から引き受けさせていただきまし

た。委員会では⾊々なイベントを⾏ってきましたが、笠原委員⻑の引いてくれたレールに乗っ
て進めてきました。親睦は8月19日に納涼例会、10月21日にゴルフ例会、11月13日にバ
スハイク、12月16日にクリスマス例会、5月19日にゴルフ例会を開催しました。最後に、ニコ
ニコボックスの集まりが少なかったことが残念に思います。いろいろな⾏事にもう少し多くの会員
が参加していただけたら幸いです。

◇会報・雑誌・広報委員会 埋橋伸佳委員⻑
経験の浅い中、委員の皆さんのご⽀援をいただきながら、例会の模様を週報としてまとめ、

迅速にWebサイトで発信する。クラブの活動を正確に記録保存するという初期の目的を果
たすことができました。理事会の内容については会員専⽤ページを設け内容を閲覧できるよう
にしました。週報は2003年からデータがありますので⾒ることができ、諏訪RCの貴重な財産
であります。

◇出席委員会 ⼩平直史委員⻑
今年度の目標は訂正後の出席率を90%台を維持しようということで、前回までの出席率

が91.87%という良い結果が出ました。当日の出席率の平均が68.78%ということで低く
なっていますので、会員の当日の出席率向上にご協⼒をお願いします。

◇SAA 伴在賢時郎副SAA
初めてのSAAを務めさせていただきました。例会の流れや

順番を頭に⼊れないまま例会を進め、ご迷惑をおかけした
ことを反省しています。会員の皆様方のご協⼒に感謝して
います。

◇SAA 朝倉英仁SAA
私も初めてのSAAを務めさせていただきました。とてもよい

勉強になりました。SAAの仕事は大変だと実感しました。
⼀年間お世話になりました。


